



Comunicado de Prensa

## “PLENA Rechaza la Hormonización de Menores y Clama por la Protección de la Infancia”

06 de diciembre 2024

La Plataforma Evangélica Nacional (PLENA) reafirma su compromiso inquebrantable con la protección de la familia y la defensa de los niños de Chile. En representación de una amplia mayoría de iglesias evangélicas del país, expresamos nuestra profunda preocupación y rechazo ante los dos requerimientos presentados al Tribunal Constitucional, relacionados con la discusión de la Ley de Presupuesto 2025. En estos requerimientos, tanto 42 Diputados del oficialismo como el Gobierno han planteado la necesidad de revertir la decisión de ambas cámaras parlamentarias, con el objetivo de reasignar fondos a la glosa del Ministerio de Salud que permitiría la continuidad de los programas de hormonización para menores en el presupuesto del próximo año.

Es importante destacar que no existe consenso científico sólido que respalde el uso de hormonas cruzadas, bloqueadores de pubertad y cirugías de reasignación de sexo en menores de edad. Numerosos países, incluidos algunos en Europa, han optado por suspender estas prácticas debido a sus riesgos potenciales. Un ejemplo destacado es el caso del Reino Unido, donde el informe Cass, ampliamente citado por la periodista Sabine Drysdale en su entrevista con Tomás Mosciatti, evidenció las graves falencias en los tratamientos realizados en el centro Tavistock, lo que finalmente llevó a su cierre. Asimismo, la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados en Chile emitió conclusiones claramente negativas respecto a estas intervenciones en menores.

Nos preocupa profundamente que, pese a los antecedentes presentados, se continúe insistiendo en reasignar fondos para estos programas, los cuales creemos que dañan irreparablemente la infancia y vulneran derechos fundamentales de nuestros niños. En lugar de ello, consideramos urgente priorizar recursos hacia problemas apremiantes en salud pública, como la reducción de las largas listas de espera que afectan a miles de familias chilenas.

Desde PLENA, reiteramos nuestro compromiso de orar fervientemente por el bienestar de nuestros niños y sus familias, confiando en que Dios nos guiará en la protección de la infancia chilena. Hacemos un llamado a las autoridades para reconsiderar estas decisiones y enfocarse en iniciativas que realmente promuevan el bienestar integral de nuestros menores y de la sociedad en su conjunto.

Comisión de Comunicación.

PLENA